

Universitas Ngudi Waluyo
Program Studi Kebidanan Program Sarjana, Fakultas Kesehatan
Skripsi, Januari 2024
Agnes Stefanie
NIM. 157222001

HUBUNGAN PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF DENGAN KEJADIAN DIARE PADA BAYI DI RSUD RATU AJI PUTRI BOTUNG

ABSTRAK

Latar Belakang: Diare adalah suatu keadaan yang ditandai dengan bertambahnya frekuensi defekasi lebih dari tiga kali sehari yang disertai dengan perubahan konsistensi tinja menjadi lebih cair dengan/tanpa darah dan /tanpa lendir. Salah satu upaya pencegahan diare pada bayi adalah pemberian ASI eksklusif. ASI eksklusif adalah sumber asupan nutrisi bagi bayi baru lahir yang diberikan pada bayi berusia 0 bulan sampai 6 bulan. Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan di Ruang Lily RSUD Ratu Aji Putri Botung didapatkan data jumlah kunjungan bayi periode Januari-September 2023 sebanyak 934 bayi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pemberian ASI eksklusif dengan kejadian diare pada bayi di RSUD Ratu Aji Putri Botung.

Metode: Jenis penelitian menggunakan penelitian kuantitatif dengan desain penelitian analitik korelasional dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi penelitian adalah seluruh bayi usia 6-12 bulan di Ruang Lily RSUD Ratu Aji Putri Botung dan teknik pengambilan sampel menggunakan *total sampling* sebanyak 91 orang. Pengumpulan data menggunakan lembar master tabel. Analisis data adalah analisis univariat dan analisis bivariat menggunakan *fisher exact test*.

Hasil: Gambaran pemberian ASI eksklusif pada bayi di RSUD Ratu Aji Putri Botung dengan kategori diberikan ASI eksklusif yaitu 76 orang (83,5%) dan kategori tidak diberikan ASI eksklusif yaitu 15 orang (16,5%). Gambaran kejadian diare pada bayi di RSUD Ratu Aji Putri Botung dengan kategori diare yaitu 64 orang (70,3%) dan kategori tidak diare yaitu 27 orang (29,7%). Hasil uji statistik *fisher exact test* diperoleh $p \text{ value } (0,004) < \alpha (0,05)$ menunjukkan bahwa H_a diterima.

Simpulan: Terdapat hubungan antara pemberian ASI eksklusif dengan kejadian diare pada bayi di RSUD Ratu Aji Putri Botung.

Kata Kunci: ASI Eksklusif, Diare, Bayi.